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Beratung und Beschlussfassung 
Stadtvertretung 
 

Betreff 
Bürgerentscheid zum Erhalt der Schwimmhallen 
 

Beschlussvorschlag 
Die Stadtvertretung beschließt die Durchführung eines Bürgerentscheides am 14.09.2008 
mit der Frage: 
 
„Sind Sie dafür, die Schweriner Schwimmhallen auf dem Großen Dreesch und in Lankow 
dauerhaft zu erhalten und diese innerhalb der nächsten fünf Jahre für ca. 2,8 Millionen Euro 
brutto (Dreesch) und ca. 3,3 Millionen Euro brutto (Lankow) zu sanieren und auf einen 
Schwimmhallenneubau am Sieben-Seen-Sportpark in Krebsförden für ca. 8,6 Millionen Euro 
brutto zu verzichten? 
 
JA  oder  NEIN“ 
 
 
Begründung 
 
 
Mit mehreren tausend Unterschriften und öffentlichen Protesten haben die Schweriner 
deutlich gemacht, dass sie die bestehenden Schwimmhallen erhalten und weiter nutzen 
möchten. Hierfür ist eine Sanierung erforderlich. Der Beschluss der Stadtvertretung zu 
einem Neubau in Krebsförden bei gleichzeitigem Abriss der Schwimmhalle Großer Dreesch 
steht hierzu im Widerspruch. Insbesondere stehen die notwendigen Finanzmittel für einen 
Neubau und den gleichzeitigen Erhalt der bestehen Schwimmhallen nicht zur Verfügung.  
 
Da am 14.09.2008 ein neuer Oberbürgermeister für die Landeshauptstadt Schwerin gewählt 
wird, wäre die zeitgleiche Durchführung eines Bürgerentscheides zur Zukunft der 
Schweriner Schwimmhallen nicht mit zusätzlichen Kosten verbunden.  
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Die im Beschlusstext genannten Baukosten entstammen der Kostenschätzung aus dem 
Konzept der Stadtverwaltung „Schwimmhallen in Schwerin“ vom 24.09.2007 und wurden 
wie im Konzept auf Seite 30 dargestellt jeweils um 10% erhöht, um sie den aktuellen 
Baupreisen anzupassen. 
 
über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben / Einnahmen im Haushaltsjahr 
 
Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: --- 
 
Deckungsvorschlag 
 
Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: --- 
 
 
 
Anlagen: 
 
keine 
 
 
 
gez. Silvio Horn 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 




